

Katholische Kirche: Bis zu 50.000 Euro für Missbrauchsoffer

Missbrauchsoffer von katholischen Priestern sollen künftig bis zu 50.000 Euro bekommen. Betroffene kritisieren die Entscheidung.

...

Zugang zu allen Ämtern für Frauen bedarf Entscheidung der Weltkirche

Der von Bewegungen wie „[Maria 2.0](#)“ oder „Wir sind Kirche“ geforderte Zugang für Frauen zu allen kirchlichen Ämtern kann aus Sicht der Bischofskonferenz nicht in Deutschland allein entschieden werden. Man sammle zwar Argumente, aber zu dieser Frage bedürfe es eines Konzils und einer weltkirchlichen Entscheidung, sagte Bätzing.

...

Bätzing: Katholische Kirche in „kolossaler Krise“

...

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ appellierte an die Bischöfe, den mühsamen Reformprozess mit voller Kraft weiterzugehen. Jeder Versuch, diesen Prozess aufzuweichen und der drängenden Frauenfrage auszuweichen, würde die Kirchenkrise noch verschärfen und die Austrittszahlen in die Höhe schnellen lassen, sagte der Sprecher der Bewegung, Christian Weisner. (dpa/bef)

Zuletzt geändert am 24.09.2020